



Die Archenhold-Sternwarte

Die Archenhold-Sternwarte und die Berliner Mathematische Gesellschaft (BMG) laden zum 3. Quartalsvortrag der BMG am 10.01.2017 ein. Die Archenhold-Sternwarte in Berlin-Treptow ist die älteste und zudem auch größte Volkssternwarte in Deutschland. Sie widmet sich seit 120 Jahren der Vermittlung der Astronomie. Im „Gründungsjahr“ 1896 wurde das Herzstück, das Riesenfernrohr, fertiggestellt. Es war Schaustück einer großen Industrie- und Gewerbeausstellung. Später etablierte sich die Sternwarte als Volkssternwarte mit Beobachtungskuppeln, Hörsälen und Ausstellungsräumen.

3. Quartalsvortrag der BMG: Die Archenhold-Sternwarte

Dienstag, 10. Januar 2017 um 16:00 Uhr

Archenhold-Sternwarte, Alt-Treptow 1, 12435 Berlin

Um Anmeldung wird gebeten: anmeldung@math.berlin

Programm

16:00 Uhr **Empfang und Begrüßung**

PD Dr. Felix Lühning (Archenhold-Sternwarte)

Prof. Dr. Konrad Polthier (BMG)

16:15 Uhr **Die Vermessung der Welt**

Vortrag von PD Dr. Felix Lühning (Archenhold-Sternwarte)

17:15 Uhr **Vorführung des Riesenfernrohrs**

Dietmar Fürst (Archenhold-Sternwarte)

Alternativ bei schlechtem Wetter: Vorführung des Zeiss-Kleinplanetariums

